

けやきっこだより



令和5年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.16
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：平部

2学期が終わりました！

長いと思っていた2学期が終わりました。2学期は参観日、宿泊学習（5年）、市の陸上教室（6年）、けやきっこ祭り、修学旅行（6年）、運動会など大きな行事がたくさんありました。特に、高学年は行事に追われて忙しく、あっという間に2学期が終わったという印象をもった子どもも少なくないと思います。このことから、来年度は、運動会やけやきっこ祭りの時期を見直そうと考えているところです。

令和5年も残りわずかとなりました。年の瀬を迎え、何かと慌ただしさも感じます。しかし、今年は、コロナウイルス感染症対策を考えることなく、心穏やかに年の瀬を迎えることができるので、嬉しいですね。

子どもたちが楽しみにしている冬休みは、明日から17日間の休みですが、大晦日やお正月などの年末年始の行事もあり、御家族で1年を振り返ったり、新しい年の目標を話し合ったりするよい機会です。お子さんとのコミュニケーションを大いにさせていただき、3学期の始業式には全員が新たな気持ちで元気な顔で登校してくれることを願っています。

中郷地区青少年育成協議会 ～ 心が元気フォーラム ～

12月7日に、中郷地区青少年育成協議会主催の「心が元気フォーラム」が行われました。

意見発表では、6年生の永井美宇（ながい みそら）さんが、手話を交えて「将来の夢」について発表しました。美宇さんの将来の夢は、「手話ができる看護師」になることだそうです。この夢は、耳が不自由な祖父母との生活をとおして、祖父母の友だちから褒められたことや、お母さんの「手話通訳者」としての仕事から感じるやりがいと学び続ける姿、そして何より身に付けた手話を耳が不自由な人のために生かしたいという思いから決めたようでした。きっとこの夢は揺らぐことなく、これからもずっと変わらないでしょう。ぜひ自分の夢を叶えてほしいです。

善行児童表彰では、6年生の伊藤彩絢（いとう さあや）さんと甲斐誠仁（かい まさひと）さんが表彰されました。表彰の理由は次のとおりです。

2人は、11月の運動会で、赤、白それぞれの団長として団を立派にまとめてくれました。また、結団式以来、優勝と応援賞のダブル優勝を勝ち取るためにリーダーとともに応援方法を工夫し、団を盛り上げるために努力してきたからです。2人とも本当にすばらしい団長でした。（拍手！）

梅北小ホームページ
QRコード



～保護者の皆様 良い年をお迎えください～